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稲美有線放送の放送業務終了について（ご報告） 

 

 平素は稲美有線放送をご利用いただき、また放送に何かとご協力いただき、誠にあり

がとうございます。心から感謝申し上げます。 

さて、稲美有線放送については長きにわたり皆さまのご理解・ご協力を得ながら、また、

ＪＡにおいても稲美町の発展・繁栄と住民の連帯感の醸成を目的に努力を重ねてまいり

ましたが残念ながら年々、利用戸数が減少している状況です。 

また、令和５年３月に個人加入者に対しアンケートを実施しましたところ、『廃止しても

よい』『料金が上がるのなら利用しない』というご回答が併せて約９割に達しました。この

結果を受けて、令和５年６月末の理事会で協議し、令和５年度末（６年３月末）をもって

放送を終了することに決定いたしましたので、ご報告申し上げます。なお、令和６年３月

まではこれまでと変わらず放送させていただきます。 

何卒ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

本当にありがとうございました。 


